

444 personas de Ercros caminan entre todos 300.000 kilómetros en tres meses



La fábrica de Monzón se ha proclamado ganadora del Desafío Ercros

Caminar más de 10.000 pasos al día durante tres meses. Este es el objetivo del reto Desafío Ercros 2025 que la empresa propuso a su plantilla dentro del programa Ercros Saludable, una iniciativa que busca promover el bienestar físico y emocional de su personal. El resultado: 444 participantes, la mitad de los cuales ha superado el objetivo marcado. Entre todos los participantes han andado 300.000 kilómetros o, lo que es lo mismo, han dado siete vueltas y media a la tierra.

La fábrica de Monzón se ha proclamado ganadora del Desafío Ercros, con un impresionante 90% de su plantilla involucrada. Las fábricas de Tortosa y Flix han destacado por registrar la media de pasos más alta por participante, en tanto que el complejo de Tarragona y la fábrica de Sabiñánigo han contado entre sus filas con los vencedores del ranking individual en las categorías masculina y femenina, respectivamente.

La implicación colectiva ha sido constante: en Almussafes, se han organizado caminatas grupales; mientras que, en Aranjuez y Cerdanyola, más del 50 % de la plantilla se ha unido al Desafío. El centro de Barcelona, por su parte, ha destacado por tener la mayor representación femenina en el top 25 del ranking de mujeres.

El Desafío Ercros es una acción incluida en el programa Ercros Saludable, cuyo eje es la implantación de un sistema de gestión de organización saludable en los centros de trabajo de la compañía. Este sistema, avalado por la certificación Sigos de Aenor, no solo refuerza la prevención de riesgos para la salud, sino que apuesta por fomentar los hábitos saludables y el bienestar integral de las personas.

Para más información sobre la certificación Sigos en Ercros, [haga clic aquí](#).

Barcelona, 8 de julio de 2025